



特集
垂水市
成人式

人生の節目を迎えて

1月3日と1月5日にそれぞれ、令和3年と令和4年の成人式が開催されました。

今月号の特集では、新成人の皆さんの幼き頃、そして力強く成長している現在の写真も多く掲載しています。都合により成人式に参加できなかった方々にも、お楽しみいただければ幸いです。

また、新成人を代表して発表された「はたちの主張」の内容も紹介しています。新しい時代を生きる若者が、何を感じ、何を伝えたいのか、ぜひご覧ください。

晴れ着に身を包み、人生のひとつの節目を迎えた新成人の皆さんの笑顔には、少しのあどけなさが残る一方、式中の真剣なまなざしには、未来を担う頼もしさを感じられました。新成人の皆さんの今後ますますのご活躍をお祈り申し上げます。

恩師からのメッセージ

成人式を迎えられた皆さん、おめでとございます。

皆さんがこうして、しっかりと成長してくれていることを、とても嬉しく思っています。また、ご家族の皆様にも、心からお祝いを申し上げます。

垂水中央中学校での皆さんとの思い出は、今も私の大事な宝物です。校内で飛び交った、挨拶、笑顔、そして皆さんの歌声は、聞く人達が涙するほど感動的なものでした。学習や学校行事、生徒会活動、そして部活動にひたむきに取り組む皆さんは、周りの人達を幸せな気持ちにしてくれる自慢の生徒達でした。

今、私は鹿児島市の吉野中学校に勤務しています。ここでの私の目標は、吉野中の子ども達を、皆さんのような生徒に育て上げる事です。そう願いながら、子ども達に挨拶や声掛けをしています。



明石 浩久 校長先生
H26年度～29年度/垂水中央中学校 校長

さて、長引くコロナ禍で、当たり前だと思っていた日常が、本当は当たり前ではない事を思い知らされました。そして、だからこそ、一日一日を大事に過ごさなければならぬ事にも気づかされました。皆さんも、大変な事、心配な事、色々あると思います。でも、元気で、とにかく元気で生きていきましょう。どうぞ、自分を大切にしてください。そしてこれからも、周りの人達が幸せに思える、周りの人達を幸せに感じさせる、そんな存在であってください。

大人になった皆さんに再会できることを楽しみにしています。ご成人、誠におめでとございます。